



Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

538 m²

Réf. CA9-1130

15 000 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement confidentiel et recherché de Port Grimaud, cette Maison de Maître d'environ 538 m², entièrement rénovée et exposée plein sud, bénéficie d'une configuration particulièrement rare avec deux amarrages privés de 24 mètres de longueur chacun, directement au pied de la propriété. D'une largeur totale de près de 13 mètres, ces espaces d'amarrage permettent d'accueillir des embarcations de grande dimension et offrent un accès immédiat aux canaux puis à la Méditerranée. La demeure se développe sur trois niveaux desservis par un ascenseur privé. Les espaces de réception ...

Located in a discreet and highly sought after setting in Port Grimaud, this fully renovated, south facing waterfront residence of approximately 538 sqm benefits from an exceptionally rare configuration with two private moorings, each approximately 24 metres long, directly in front of the property. Extending across a width of nearly 13 metres, the mooring area can accommodate substantial yachts and provides immediate access to the canals and onwards to the Mediterranean. The residence is arranged over three levels served by a private lift. The reception areas comprise an elegant living room with ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

